

礼儀と礼節

「こんにちは」「こんにちは」と、子どもたちの元気な声が学校中に響き渡ります。廊下ですれ違った時や、子どもたちの様子を見に教室に入った時にも、ちゃんと私の顔を見て、笑顔で（マスクをしていても分かります！）、気持ちのよい挨拶をしてくれます。本当に嬉しい気持ちになります。今年度から「おはようございます」や「さようなら」以外にも、廊下で大人の方（教職員にも）に出会った時には、「こんにちは」の挨拶と共に、会釈をするよう指導をしています。低学年の子どもたちには、会釈は難しいかなと思っていたのですが、高学年の姿がとてもよいモデルになって、どんどん学校中に挨拶と会釈の輪が広がってきています。来校されたお客様や、地域の方、保護者の方からも、「子どもたちが、とっても気持ちのよい挨拶をしてくれますね」とお褒めの声をいただくことが多くなりました。素直な子どもたちだからこそ、そうした指導も無理なくはいつていくのかなと思っています。表面的には礼儀正しく見えても内面が伴っておらず、一方的に押し付けているだけの「礼儀」は相手にも伝わりません。相手や状況に合わせて、相手への敬意の心をもって接する「礼節」についても子どもたちに伝えていきたいなと思います。

毎朝、通学路に立っていると、地域の方や、保護者の方、中高生の生徒さん達が気持ちのよい挨拶をしてくださいます。車を運転している方も、会釈を返してくださったり、車の窓を開けて「ご苦労様です」と声をかけてくださったりする方もおられます。そういう地域の方の姿がモデルとなっているのでしょうか。子どもは、大人の思う通りには育たないけれども、大人がしているように育つと言われています。私たち教職員も、日々の自分たちの言動を振り返りながら、子どもたちのよきモデルとなるよう精進していきたいと思います。



プール掃除ありがとう

2年ぶりのプール掃除を全校で行いました。2年分の汚れは、すごかったです！高学年はプールの中、中学年はプールサイドや更衣室、トイレ等、低学年はプール周りの草取りを中心に行ってくれました。とても暑い日でしたが、一生懸命にしてくれました。どんどんきれいになっていくプールを見て、子どもたちもうれしそうでした。お陰で、気持ちよく水泳の授業ができます。みんな、ありがとう！



地域の皆さん、いつも登下校の見守りをしてくださってありがとうございます。



裏面あり

日	曜	行 事
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	全校朝会 委員会 校納金引落日
6	火	ALT来校 計算タイムウイーク
7	水	いきいき班遊び
8	木	
9	金	非行防止教室(4年)
10	土	
11	日	
12	月	クラブ 婦人会あいさつ運動 スクールカウンセラー来校PM
13	火	着衣泳(下学年)
14	水	着衣泳(上学年)
15	木	
16	金	大掃除 地区別児童会 給食最終日
17	土	
18	日	
19	月	1学期終業式 一斉下校11:30
20	火	個人懇談 夏季休業日(8/29まで)
21	水	
22	木	海の日
23	金	スポーツの日
24	土	
25	日	
26	月	個人懇談
27	火	個人懇談
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

プール開き（6月22日・23日）

緊急事態宣言が解除された週に、どの学年もプール開きを行いました。2年ぶりのプールです。マスクをはずすので、声を出さない、友だちとくっつかない、シャワーは6人ずつ背中合わせで水を浴びる等の約束を一生懸命に守って授業を受けています。3密を防ぐために、大プール、小プールともに学年一クラスしか入れないので、水泳の時間は例年よりも少ないです。様々な制約が多い中での水泳の授業ですが、それでも子どもたちは笑顔で水泳の授業を楽しんでいます！



外国語の研究授業をしました！（6月29日）2年生



6月29日に2年生が、外国語活動の研究授業をしました。数字について英語表現に慣れ親しむことを目標に授業をしました。学年の実態や発達段階を考えた楽しい授業でした。本校はどの学年もスタンダードな流れができており、無理なく楽しい授業が展開できています。研究授業の後は、授業についての反省をし、少しでも子どもたちにとってよりよい授業になるよう全職員で研修をしています。

